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政局の安定で「改革と成長」、「生活の安心と安定」を強く望む 

 

福田新総裁は民間での経験も長く、小泉内閣の官房長官として現在の

「改革と成長」路線の道筋をつけてこられた方だけに、経済成長に軸足を

置いた政策運営を継続して推進されるだろう。経済界の一人として、新総

裁誕生を歓迎したい。 

衆参のねじれ状態で国会運営は困難を伴うこととなるが、新総裁は強

い信念をお持ちの方なので、粘り強く他党との調整を図り、充分連携して、

これまでの税財政改革を推し進めるとともに、先の参院選で上った地方で

の生活の安定を求める声にも耳を傾け、地域再生、中小企業振興に取り

組み、政権政党の信頼回復に繋げてもらいたい。 

日本政局の安定、構造改革の推進は世界的にも求められており、これ

以上の混乱は日本を取り巻く世界経済にも悪影響を及ぼしかねない。新

総裁が掲げた政権公約を実現するために、適材適所で人材を見極め、

安定した信頼できる組閣を期待する。 
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